

Interpellation présentée par le député :
M. Roger Deneys

Date de dépôt : 18 mars 2010

Interpellation urgente écrite **Activités sportives à l'école primaire : vers la privatisation expérimentale ?**

Mesdames et
Messieurs les députés,

En décembre 2009, les parents d'élèves de plusieurs écoles publiques ont reçu un courrier, ici annexé, qui indiquait la mise en place, avec l'accord de la Direction générale de l'enseignement primaire, d'un projet d'éducation sportive mené par une fondation privée, Sport for Life (aussi connue sous le nom Sport4Life).

Une rapide recherche sur internet indique que le président de cette fondation est monsieur Hugues Quennec, par ailleurs financier principal – mais peu transparent à ce jour – du Genève-Servette Hockey Club, on peut s'interroger sur les motivations et conditions dans lesquelles cette expérimentation a été autorisée, notamment au regard de l'éventuel précédent qu'elle crée.

Au-delà de considérations d'ordre éducatif ou sportif (car il est bien clair qu'un acteur privé peut aussi proposer des activités novatrices et intéressantes), il serait en effet fort regrettable que le recours à des fondations privées pour assurer des périodes d'enseignement de l'école publique deviennent la norme ou même une banalité, d'autant plus que ces fondations « bienfaitrices » sont souvent au service d'activités lucratives nettement moins innocentes pour les jeunes.

Le Conseil d'Etat peut-il en l'occurrence nous donner quel que précisions quant aux raisons qui l'on conduit à autoriser cette expérimentation et no us indiquer quelles en so nt les bases légales et les coûts éventuels. Quel que s explications concernant l'autorisation d'éventuels projets du même acabit serait également bienvenue.